



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

Interpellation Nr. 117 Michael Hug betreffend Aufwertung der Lokalstrassenebene auf der Dreirosenbrücke; schriftliche Beantwortung

P245391

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat sieht bezüglich Aufwertung der Dreirosenbrücke durchaus ein gewisses, wenn auch bezüglich technischer Machbarkeit beschränktes Potenzial, das aktuell im Rahmen der «Masterplanung Gesamtvorhaben Dreirosen» untersucht wird. Abgesehen von den bereits bekannten erheblichen Herausforderungen und dem damit verbundenen hohen Ressourcenbedarf erachtet er aber die Umsetzung des Stadtklimakonzeptes als vorrangig. Damit kann in kürzerer Zeit und mit vergleichsweise geringen Kosten eine räumlich grosse Wirkung zugunsten einer Vielzahl von Menschen in Basel erzielt werden.

